



Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

El nuevo plan de gastos de la UE, la Iglesia católica atacada en Gaza, Trump está cansado del ‘engaño de Jeffrey Epstein’

- Richard Palmer
- [17/7/2025](#)

“Confiamos en que lo que están haciendo no sea malintencionado, pero no podemos saberlo con certeza”. No es una buena frase para escuchar de alguien encargado de asegurarse de que los ingenieros chinos no saboteen la defensa estadounidense. Un nuevo escándalo muestra dónde Microsoft ha integrado a ingenieros de programas chinos en el núcleo de los sistemas del departamento de Defensa durante décadas.

Además, justo cuando terminé esto, vi que Alemania y Gran Bretaña han firmado un nuevo tratado de política exterior y defensa, incluyendo una cláusula de defensa mutua. En proceso durante semanas, es un gran paso hacia la tendencia profetizada de que Gran Bretaña dependa de Alemania para obtener ayuda, sólo para ser traicionada. Analizaremos el texto y les traeremos más detalles más adelante.

La UE ha presentado un plan de gastos masivo de 2 billones de euros, y Alemania no está contenta. No es solo el nivel de gasto lo que molesta a Alemania. La UE también quiere introducir un impuesto a las empresas europeas con una facturación anual superior a 100 millones de euros (115 millones de dólares). Esto sería una gran expansión de las políticas fiscales y de gasto de la UE y un gran paso hacia la conformación de un superestado.

Una UE con su propia fuente de ingresos es una UE menos dependiente de su economía más rica: Alemania. Estoy seguro de que la UE obtendrá este poder en algún momento, pero Alemania quiere asegurarse de que tiene otras formas bien establecidas de controlar Bruselas antes de soltar las riendas del gasto.

El presupuesto propuesto para 2028-2034 es 800 mil millones de euros más grande que los 1,2 billones que gastó en el período presupuestario anterior. La Comisión Europea lo llamó “el presupuesto de la UE más ambicioso jamás visto: más estratégico, flexible y transparente”.

“Un aumento integral del presupuesto de la UE no es aceptable en un momento en que todos los Estados miembros están haciendo esfuerzos considerables para consolidar sus presupuestos nacionales”, dijo un portavoz del gobierno alemán. “Por lo tanto, no podremos aceptar la propuesta de la Comisión”.

Ayer describí la forma en que Francia está discutiendo sobre un presupuesto controvertido. Ahora la UE misma hará lo mismo.

La semana pasada, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, enfrentó una moción de censura. La ganó, pero se informó que la vicepresidenta del Parlamento, Katarina Barley, dijo que esta sería la “última oportunidad absoluta” para ella. Ahora ha provocado una nueva controversia.

“Aunque la UE es una aspirante a superpotencia, muchos no ven a von der Leyen como una líder que pueda representar a todo el bloque en la escena mundial”, [escribió Josué Michels](#) la semana pasada. “La profecía bíblica revela que un bloque europeo central surgirá de la unión actual y alcanzará el dominio mundial bajo un líder fuerte. La debilidad de Von der Leyen contribuirá a propiciar este ascenso de un modo u otro”.

Además, este proceso presupuestario muestra las fallas en el sistema de gobierno colegiado y prolongado de Europa, con meses de negociación para lograr cualquier cosa. Estén atentos a un nuevo líder que dirija una Europa más autocrática.

¿Acaba Israel de destruir la única iglesia católica en Gaza? El cardenal Pierbattista Pizzaballa, patriarca latino de Jerusalén, afirma que cuatro personas resultaron heridas, dos de ellas con “vidas en grave peligro”. Pizzaballa cree que las IDF pudo haberlo hecho deliberadamente: “Lo que sabemos con certeza es que un tanque, las IDF dice que por error, pero no estamos seguros de esto, golpeó la iglesia directamente”. Las IDF anunció una investigación, diciendo: “Las IDF hace todo lo posible para mitigar el daño a civiles y estructuras civiles, incluidos sitios religiosos, y lamenta cualquier daño causado a ellos”.

Que Israel deliberadamente disparara contra una iglesia católica es una acusación bastante explosiva. Sin embargo, Pizzaballa no es ajeno a los ataques contra Benjamin Netanyahu. En abril de 2023, condenó al “gobierno de derecha” de Netanyahu por ser cómplice de ataques contra cristianos en Tierra Santa. Dijo a la Associated Press: “La frecuencia de estos ataques, las agresiones, se ha convertido en algo nuevo”. Afirmó que el gobierno israelí “siente que están protegidos (...) que el ambiente cultural y político ahora puede justificar, o tolerar, acciones contra cristianos”.

Pizzaballa es un hombre a vigilar mientras la Iglesia católica se involucra más en Oriente Medio. La Iglesia católica no es una tercera parte neutral cuando se trata de Tierra Santa. Desesperadamente quieren controlar Jerusalén y los sitios que controla Israel. Para saber más sobre este hombre, lea nuestro artículo [“Pizzaballa y la lucha del Vaticano por Jerusalén”](#).

El presidente Trump está cansado de que se hable de Jeffrey Epstein. Llamó al “engaño de Jeffrey Epstein” un nuevo engaño de los demócratas. Dijo que los “partidarios del PASADO” y los “débiles” que siguen hablando de esto no “han aprendido la lección, y probablemente nunca lo harán”.

El general Michael Flynn, exasesor de Seguridad Nacional del presidente Trump y un partidario clave, respondió con un desacuerdo respetuoso.

“Un elemento de gran importancia en torno a este asunto Epstein es el hecho de que este hombre era un pedófilo conocido, tenía una lista de clientes que representaban a la élite de la sociedad y probablemente hizo cosas indebidas a NIÑOS en su isla, en sus hogares en Nueva York y Nuevo México (y quizás en otros lugares). Fue condenado por ello”, escribió. “Independientemente de qué clase de la sociedad abuse y cometa crímenes contra NIÑOS, NUNCA es aceptable. Aquí es donde este argumento se descarriló. NO se trata de Epstein o de la izquierda. Se trata de cometer crímenes contra NIÑOS”.

También escribió: “Lean el discurso de Lincoln en el Lyceum de 1838. Él sabía, como ustedes saben (y como todos podemos ver con nuestros propios ojos), que nuestra nación no morirá por un enemigo extranjero, NUNCA; si morimos, será por nuestro propio suicidio”. El discurso de Lincoln se centró en la importancia de defender la ley para la supervivencia de la nación.

No tengo información especial sobre los archivos de Epstein, pero el general Flynn tiene un buen punto. Se trata de si Estados Unidos puede defender el Estado de derecho y si puede proteger a los más vulnerables, incluso si son presa de los más poderosos. Si no puede hacerlo, estos son problemas que destruyen naciones.

“Recuerde la advertencia de Dios en Apocalipsis 18:4-5: ‘... Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas; porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus maldades”, escribió el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, [Stephen Flurry en un artículo sobre Epstein el año pasado](#) “Reconozca los pecados que están trayendo la ira de Dios sobre nuestras naciones; ¡y manténgase a usted y a su familia completamente libres de ellos para que puedan ser protegidos de la calamidad que se avecina!”.

EN OTRAS NOTICIAS

A los jóvenes de 16 años se les permitirá votar en las próximas elecciones británicas según planes presentados hoy. Los jóvenes, y especialmente sus maestros, tienden a inclinarse hacia la izquierda, por lo que parece ser un intento descarado del gobierno laborista de obtener más apoyo en las próximas elecciones. Sin embargo, el apoyo al partido Reform entre este grupo de edad también es fuerte, por lo que la medida podría ser contraproducente.

El primer ministro israelí Benjamin Netanyahu enfrenta otra amenaza para su gobierno después de que Shas, un partido sefardí ultraortodoxo, anunció que retirará a sus ministros del gobierno. Sin embargo, permanecerá en la coalición. Después de que su contraparte askenazi, Judaísmo de Torá Unida, abandonó completamente la coalición esta semana por una disputa sobre el reclutamiento militar, muchos se preguntaron si Shas seguiría el ejemplo. Si Shas abandonara por completo, Netanyahu se habría quedado con un gobierno minoritario, y la oposición podría convocar elecciones anticipadas. Parece que ahora esto no sucederá. Pero sigue siendo otro dolor de cabeza político para Netanyahu en medio de una guerra.

Bélgica es el último país de la UE en reintroducir controles fronterizos para intentar frenar la inmigración ilegal. Se llevarán a cabo “controles internos” en las principales carreteras, estaciones y áreas de descanso. Los viajes sin pasaporte

han sido uno de los logros más visibles de la Unión Europea. Su rápida desaparición es ahora un síndrome visible de su enfermedad. Esa enfermedad conducirá a un cambio radical, con una UE más delgada y autocrática que pronto surgirá.